#### Baloncesto

### El Gijón Baloncesto 3x3 disputa un torneo en Madrid

Gijón, Dani BLANCO
Tras su triunfo en Vitoria, el
Baloncesto Gijón 3x3 inicia
hoy un nuevo torneo, en este
caso al participar en el
"Basket&Life", en Madrid,
considerado uno de los mejores de España, y al que ha sido invitado para competir contra alguno de los mejores equipos de España de la modalidad
como los Titans de Canarias,
el 3x3 Murcia, el equipo del
Youtuber Floppball o equipos
con jugadores de LEB Oro. En
esta ocasión, el equipo gijonés estará compuesto por el
Álex Rubiera, gran impulsor
de este proyecto, y estará
acompañado por Gullit
Mukendi y por los jugadores
del Almansa de LEB Oro
Bobby Harris y Lamine.

Bobby Harris y Lamine.
Por otra parte, el Baloncesto Gijón 3x3 se encuentra pendiente de la decisión del seleccionador nacional Audie Noris de cara a ser seleccionados
para el "King of Kings" que se
disputará en la ciudad de
Shangai (China).

FÚTBOL

# Renovaciones y fichajes en el Ceares y en el Industrial

El Gijón Industrial ya tiene nuevas caras para la próxima temporada. Serán la del lateral izquierdo Diego Quintana, procedente de L'Entregu, y la del medio defensivo Pablo Bango, del Ceares. Junto a ellos, el equipo fabril anunció la renovación de los defensas Santi y Miguel. Por su parte, el Ceares apuntala su portería con Dani Díaz (ex del Roces) y renovó a su capitán Juan Carlos. | D. B.

### **Polideportivo**



Marcos Ordiales, Antonio Corripio, María Jesús Seoane, Ana Echenique y Alejando Rionda. | FERNANDO RODRÍGUEZ

# El Grupo presume del mayor campus de Asturias

El club está a punto de cubrir las 2.000 plazas ofertadas en diez turnos que se inician el lunes

El próximo lunes dará comienzo el primer turno de los campus de verano del Grupo Covadonga que se prolongarán hasta el 30 de agosto en 10 turnos semanales y que cumplen su décimo octava edición. En esta ocasión son tres

que cumplen su décimo octava edición. En esta ocasión son tres campus diferentes, uno deportivo otro lódico y un tercero infantil para socios de 3 y 4 años. En total, suman alrededor de 2.000

La aceptación es tal que en estos momentos están cubiertas 1.647 plazas en el campus deportivo, 55 en el lídico y 86 en el infantil. Quedan, por tanto, muy pocas plazas libres a pesar del aumento de las mismas con respecto al pasado año. Así lo pusieron de manifiesto el presidente, Antonio Corripio y su coordinador, Marcos Ordiales. El campus cuenta con el patrocinio de Liberbank, cuya representante, Ana

Echenique, resaltó como esta iniciativa contribuye "a la conciliación familiar, además de inculcar el amor al deporte entre los socios más pequeños".

Antonio Corripio destacó como "por segundo año consecutivo hemos generado la inclusión de nuestros socios del Área de Diversidad Funcional en el Campus Deportivo. Estamos hablando de 20 plazas, con mayor rango de edad que el verano pasado. Participarán en todas las actividades. Este año van a disfrutar de la totalidad de la semana y en el mismo horario que el resto de los niños, incluso hay alguno que se queda al comedor".

Como en ediciones anteriores, en cada uno de estos campus habrá cuatro grupos de edades desde los más pequeños, los nacidos en el 2014, hasta los mayores, nacidos en el 2006, y con actividades adecuadas a cada grupo de

edad. El grueso de las actividades tendrán lugar en las instalaciones de Las Mestas, pero también habrá otras que se desarrollen en Mareo, a donde irá el campus lúdico.

El tercero de los campus de verano es el destinado a los más pequeños y tendrá lugar en la ludoteca del club. En este caso contará con un turno más, once, ya que se prolonga hasta el 6 de septiembre. En todos los casos hay varias alternativas, incluyendo la de quedarse a comer con un pago adicional de 15 euros.

Ante tal cantidad de niños y

Ante tal cantidad de niños y niñas es necesaria la implicación de todas las secciones a las que este año se suman las de pádel y halterofilia. En total, serán 57 los técnicos y monitores encargados de las distintas actividades que hacen del campus del Grupo, el más multitudinario de los que se celebran en Asturias.

### Montaña



Recogida de dorsales, ayer, en Benia de Onís. | J. M. C.

## El trail "Picos de Europa", con más de 1.500 corredores

Benia de Onís, J. M. CARBAJAL

Benia de Onís ya está preparada para el mejor fin de semana del año con motivo de la disputa de la Gran Trail "Picos de Europa" (GTPE), que patrocina LA NUEVA ESPAÑA, una de las carreras de montaña de ultra fondo más prestigiosas de cuantas se organizan en la comisa cantábrica y que arranca hoy. La organizan en la comisa cantábrica y que arranca hoy. La organización, a cargo del CD Gran Trail y el Ayuntamiento de Cangas de Onís, espera contar con más de millar y medio de deportistas, destacando en esta edición representación de Portugal, Francia, Andorra, Italia, Suiza, Polonia, Rusia, Irlanda, Gran Bretaña, Estados Unidos, Canadá y Guatemala, así como de casi todas las comunidades autónomas de España.

"Está todo completo. Nosotros en Benia somos cerca de trescientos habitantes y dicen que vienen más de mil quinientos corredores, aparte familiares y acompañantes. Será uno de los fines de semana del año más fuertes para el sector turístico en la zona", comentaba ayer Adriana Niembro, que regenta un comercio en la zona.

genta un comercio en la zona.

La prueba "reina", la Ultra Trail, consta de 70 kilómetros de recorrido y 5.300 metros de desnivel positivo, adentrándose en el parque nacional de los Picos de Europa, transcuriendo por los puertos del Onís, de la Molina y Pandescura, Rio Casaño, la majada de Belbin, Canal de Culiembru, Ruta del Cares, Canal de Trea, Jultayu (1.895 metros), Vega de Ario o Lagos de Covadonga, antes de arribar a la meta, cuyo arco de meta estará localizado en Benia. Además, habrá otros tres formatos, con recorridos más suaves, de 10, 22 y 35 kilómetros.

### El Gijón Atletismo premia a los mejores de la pasada temporada

El Gijón Atletismo celebró ayer su tradicional gala anual en la que el club reconoce los éxitos logrados por sus atletas a lo largo de la anterior temporada. En este caso fueron 120 atletas los homenajeados. Los premios más destacados, Atleta Ejemplar, fueron para Paula Blanco y Ana Junquera. El colegio Virgen Reina fue el centro más destacado y el premio Leyenda correspondió a Niobé Menéndez, subcampeona del mundo (más 50) en los 2.000 metros obstáculos. Diecinueve atletas del club gijonés consiguieron medallas en los Campeonatos de España: Enol Andrés, Diego Rivero, José Manuel Santamaría, María Lobo, Marian Benkert, Aroa Calvo, Lucía Martínez, Claudas Rendueles, Nayra Pita, Sara Jonte, Verónica Fernández, Esther Menéndez. Isabel Barreiro, Elsa Álvarez, Lucía Juan, Laura Cuesta, Gabriela Cuesta, Paula Herrero y Nora Suárez. J. J.



Asistentes a la gala del Gijón Atletismo. | ÁNGEL GONZÁLEZ